

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa variabel kompetensi (X1) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi fraud pada Bank BRI Syariah KC Palembang dan dapat disimpulkan bahwa auditor Bank BRI Syariah KC Palembang kurang berkompeten dalam kinerjanya dalam mendeteksi fraud.
2. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa variabel independensi (X2) berpengaruh dan signifikan terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi fraud pada Bank BRI Syariah KC Palembang dan dapat disimpulkan auditor Bank BRI Syariah KC Palembang dapat mengungkap fraud yang ada sesuai dengan faktanya dan tidak ditutupi karena tingginya independensi yang dimiliki auditor Bank BRI Syariah KC Palembang.
3. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa variabel profesionalisme (X3) berpengaruh dan signifikan terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi fraud pada Bank BRI Syariah KC Palembang sehingga dapat disimpulkan bahwa auditor Bank BRI Syariah KC Palembang memiliki tanggung jawab yang tinggi dalam menjalankan tugasnya sebagai auditor

dan meningkatkan kemampuan dalam mendeteksi fraud sehingga mampu mencegah terjadinya fraud.

4. Hasil penelitian menyatakan bahwa variabel kompetensi, independensi, dan profesionalisme berpengaruh dan signifikan secara simultan dalam mendeteksi fraud pada Bank BRI Syariah KC Palembang sehingga dapat disimpulkan kompetensi, independensi, dan profesionalisme yang dimiliki auditor Bank BRI Syariah KC Palembang dapat meningkatkan hasil kinerja yang baik dan terwujudnya bank yang sehat.

B. Saran

Adapun saran yang diajukan dari hasil penelitian ini, maka penulis memberikan saran yang mungkin dapat digunakan sebagai masukan untuk mengetahui kekurangan yang ada, yaitu::

1. Saran untuk perusahaan
 - a. Dapat disarankan mempertahankan dan meningkatkan pengawasan dan pengendalian secara berkala dan terus menerus, meningkatkan kesadaran auditor Bank BRI Syariah KC Palembang akan pentingnya menjaga sikap kompetensi, independensi, dan profesionalisme dalam setiap pelaksanaan tugas audit melalui pelatihan atau workshop secara berkala untuk menjaga kualitas keputusan-keputusan yang dibuat selama pelaksanaan audit.
 - b. Meningkatkan program pendidikan dan pelatihan agar auditor dapat menambah pengalaman kerja yang dimiliki untuk menunjang pelaksanaan penugasan audit di masa depan.

2. Saran untuk auditor

- a. Mampu menjaga kejujuran serta kewajiban sosial pada auditor dalam mempertahankan independensi dan profesionalisme dalam mendeteksi terjadinya Fraud pada Bank BRI Syariah KC Palembang.
- b. Mampu meningkatkan keahlian dalam wawasan dan ketrampilan yang dapat berdampak pada peningkatan kompetensi dalam mendeteksi terjadinya Fraud pada Bank BRI Syariah KC Palembang.

DAFTAR PUSTAKA

Buku :

Arikunto , Suharsimi. 2002. *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktek* , Jakarta: PT. RINEKA CIPTA

Ghozali, Imam Al. 2016. *Aplikasi Analisis Multivariete Dengan Program IBM SPSS 21*, Semarang: BPFE Universitas Diponegoro

Hartono, Jugiyanto. 2018. *Metoda Pengumpulan dan Teknik Analisis Data* , Yogyakarta: ANDI

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI). 1994. *Standar Profesional Akuntan Publik: Standar Auditing, Standar Atestasi, Standar Jasa Akuntansi dan Review per 1 Agustus 1994*, Yogyakarta: Bagian Penerbit Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi YKPN

Ikatan Bankir Indonesia (IBI), dan Ikatan Audit Intern Bank (IAIB). 2014. *Memahami Audit Intern Bank*, Jakarta: PT. Gramedia Pustaka Utama

Indrianto, Nur, dan Bambang Supomo. 2018. *Metodologi Penelitian Bisnis – untuk Akuntansi dan Manajemen*, Yogyakarta: ANDI dengan BPFE

Martono , Nanang. 2016. *Metode Penelitian Kuantitatif: Analisis isi dan Analisis Data Sekunder*, Jakarta:PT. Raja Grafindo Persada

Prabowo , Hidayat dkk,. 2014. *Memahami Audit Intern Bank*, Jakarta : PT. Gramedia Pustaka Utama

Rai, I Gusti Agung. 2011. *Audit Kinerja pada Sektor Publik* , Jakarta: Salemba Empat

Sugiyono. 2013. *Statistika Untuk Penelitian*, Bandung: ALFABETA, cv

Suliyanto. 2011. *Ekonometrika Terapan: Teori dan Aplikasi dengan SPSS* , Yogyakarta: ANDI

Suryani, dan Hendryadi. 2016. *Metode Riset Kuantitatif : Teori dan Aplikasi Pada Penelitian Bidang Manajemen dan Ekonomi Islam*, Jakarta: PRENADAMEDIA GROUP

Tuanakotta, Theodorus M. 2013. *Mendeteksi Manipulasi Laporan Keuangan*, Jakarta: Salemba Empat

Jurnal :

Agus Marimin, Abdul Haris Romdhoni, dan Tira Nur Fitria. “Perkembangan Bank Syariah Di Indonesia”. *Jurnal Ilmiah Ekonomi Islam*. Vol. 01 No. 02. Juli 2015

Amrih Muh, Murdifin Haming, dan Asriani Junaid. “Pengaruh keahlian Audit, Self Efficiency, Dan Kompleksitas Tugas Terhadap Kemampuan Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan Dimediasi Oleh Audit judgement”. *AKMEN Jurnal Ilmiah* Vol. 15 No. 4. 2018

Aviani Sanjaya. “Pengaruh Skeptisisme Profesional, Independensi, Kompetensi, Pelatihan Auditor, Dan Resiko Audit Terhadap Tanggung Jawab Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan”. *Jurnal Akuntansi Bisnis*. Vol. 15 No. 1. Maret 2017

Dewi Larasati, Windhy PuspitaSari. “Pengaruh Pengalaman, Independensi, Skeptisisme Profesional Auditor, Penerapan Etika, Dan Beban Kerja Terhadap Kemampuan Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan”. *Jurnal Akuntansi Trisakti*. Vol 6 No. 1. Februari 2019

Dewi Novita Wulandari, dan Muhammad Nuryatno. “Pengaruh Pengendalian Internal, Kesadaran Anti-Fraud, Integritas, Independensi, Profesionalisme Terhadap Pencegahan Kecurangan”. *JRAMB, Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi*. UMB Yogyakarta. Vol 4 No.2. November 2018

Dijan Mardiaty, Krisanti Jasmine Pratiwi. “Professionalisme Auditor Terhadap Kualitas Audit”. *Jurnal Sekuritas*. Vol. 2. No. 3. Mei 2019

Dwi Andriyanti, dan Made Yenni Latrini. “Pengaruh Pengalaman, Independensi, dan Profesionalisme Auditor Internal Dalam Mencegah Kecurangan Pada Bank Perkreditan Rakyat”. *E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana*. Vol. 27. 1. April 2019

Floreta Wiguna, dan Dini Wahyu Hapsari, S.E., M.Si., Ak. “Pengaruh Skeptisisme Profesional dan Independensi Auditor Terhadap Pendeteksian Kecurangan (Survei Pada Auditor KAP di Malang). *e-Proceeding of Management*. Vol.2. No.1. April 2015

Gusti Ayu Yupin Nia Ranu, dan Luh Komang Merawati. “Kemampuan Mendeteksi FRAUD Berdasarkan Skeptisme Profesionalisme, Beban Kerja, Pengalaman Audit, dan tipe Kepribadian Auditor. Vol. 7 No. 1. Februari 2017

Herman Karamoy, dan Heinze R.N. Wokas. “Pengaruh Independensi Dan Profesionalisme, Dalam Mendeteksi Fraud Pada Auditor Internal Provinsi Sulawesi Utara”. *Jurnal Riset Akuntansi dan Auditing*. Vol 6 No. 2. 2015

Hersi Huslina, Islahuddin, dan Nadir Syah. “Pengaruh Integritas Aparatur, Kompetensi Aparatur, Dan Pemanfaatan Teknologi Informasi Terhadap Efektivitas Sistem Pencegahan Fraud”. *Jurnal Magister Akuntansi* Vol. 4 No. 1. 2015

I. A. Angge Septiari, dan Edy Sujana. “Pengaruh Kompetensi Dan Independensi Terhadap Kualitas Audit (Studi Empiris Pada 5 Kantor Inspektorat Provinsi Bali)”. *Jurnal Ilmiah Mahasiswa Akuntansi*. Vol 1. No. 1. 2013I Gede Beni Wirakusuma, dan Putu Ery Setiawan. “Pengaruh Pengendalian Internal, Kompetensi dan Locus Of Control Pada Kecenderungan Kecurangan Akuntansi”. *E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana* Vol. 26. No. 2. Februari 2019

Kristiana Durnila, dan Cahyo Budi Santoso. “Pengaruh Audit Forensik Dan Kompetensi Auditor Terhadap Pencegahan Fraud Dengan Kecerdasan Emosional Sebagai Variabel Moderating Pada BPK RI Perwakilan Provinsi Kepulauan Riau. *Measurement*. Vol. 12. No. 1 . Maret 2018

Mohammad Ainun Najib. “Penguatan Prinsip Syariah Pada Produk Bank Syariah”, *Jurisprudence*. Vol. 7 No. 1 Juni 2017.

Marcellina Widyastuti, dan Sugeng Pamudji. “Pengaruh Kompetensi, Independensi, Profesionalisme Terhadap Kemampuan Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan(FRAUD)”. *VALUE ADDED*. Vol. 5 No. 2. Maret-Agustus 2009

Neng Ira, dan Nofriyanti. “Pengaruh Profesionalisme dan Pengalaman Auditor terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan”. *Jurnal Ilmiah Akuntansi*. Vol. 4 No.2. 2016

Ni Made Surya Andani, dan I Meda Mertha. “Pengaruh Time Pressure, Audit Risk, Professional Commitment Dan Locus Of Control Pada Penghentian Prematur Prosedur Audit”. *E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana*. Vol. 6 No. 2, 2014

Nur Azis Pratama, Edi Sukarmanto, dan Pupung Purnamasari. “Pengaruh Red Flags Dan Whistleblowingsystem Terhadap Kemampuan Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan(FRAUD) (Studi Empiris Pada BUMN Dikota Bandung)”. *Jurnal Akuntansi*. Vol. 5 No. 1 Tahun 2019

Pria Andono Susilo, dan Tri Widyastuti. “Integritas, Objektivitas, Profesionalime Auditor dan Kualitas Audit di Kantor Akuntan Publik Jakarta Selatan”. *Jurnal Riset Akuntansi dan Perpajakan JRAP* Vol. 2. No. 1 Juni. 2015

Rizki Endraningtyas, dan Herlina Rahmawati Dewi. “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Penilaian Auditor Eksternal Atas Risiko Kecurangan”. *Jurnal Akuntansi dan Bisnis*. Vol. 17 No. 2. Agustus 2017

Sandi Prasetyo. "Pengaruh Red Flags, Skeptisme Profesional Auditor, Kompetensi, Independensi, Dan Profesionalisme Terhadap Kemampuan Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan (Studi Empiris Pada Kantor Akuntan Publik Di Pekan Baru, Padang, Dan Medan Yang Terdaftar Di IAPI 2013). *Jurnal Online Mahasiswa FEKON*. Vol. 2 No. 1. Februari 2015

Sofie, dan Nanda Afriandi Nugroho. "Pengaruh Skeptisme Profesional, Independensi, Dan Tekanan Waktu Terhadap Kemampuan Auditor Mendeteksi Kecurangan". *Jurnal Akuntansi Trisakti*. Vol 5 No. 1. Februari 2018

Wiwi Idawati. "Analisis Karakteristik Kunci Yang Mempengaruhi Kualitas Audit. *Jurnal Akuntansi*. Vol 21. No.1. 2018

Website :

<https://www.brisyariah.co.id/visi> diakses pada tanggal 08 Maret 2020 pukul 14.49

<http://www.jdih.kemenkeu.go.id/fullText/2014/5TAHUN2014UU.HTM>, diakses pada tanggal 11 February 11, 2020 jam 22. 11.

Sahid Roharjo, Cara Melakukan Uji F Simultan dalam Analisis Regresi dengan SPSS, diakses dari www.spssindonesia.com pada tanggal 14 Januari 2020 pukul 20.00.

Sahid Roharjo, Cara Melakukan Uji t Parsial dalam Analisis Regresi dengan SPSS, diakses dari www.spssindonesia.com pada tanggal 14 Januari 2020 pukul 19.56.

www.bi.go.id